



El Consell de Formentera quiere enviar una felicitación al arquitecto Elías Torres por haber recibido el Premio Nacional de Arquitectura 2016. El Ministerio de Fomento ha concedido este premio al estudio profesional del arquitecto ibicenco, Elías Torres, y del tarraconense José Antonio Martínez Lapeña, que comparten estudio bajo el nombre Martínez Lapeña-Torres arquitectos SL de esta manera se reconoce la trayectoria profesional de estos arquitectos que en Formentera han sido autores de proyectos como el Jardín de ses Eres, y el Centro Antoni Tur, Gabrielet.